

Stellantis beteiligt seine Mitarbeiter

Stellantis beteiligt seine Mitarbeiter am Unternehmen. In Frankreich und Italien wurden 85.000 Beschäftigten Aktien angeboten. Mehr als jeder fünfte Berechtigte kaufte die mit 14,52 Euro notierten Wertpapiere und investierte im Schnitt rund 2470 Euro. Laut Stellantis entspricht das rund 4,4 Millionen zusätzlichen Aktien im Gesamtwert von etwa 65 Millionen Euro. Die Belegschaft erhielt Vorzugskonditionen mit einem Abschlag von 20 Prozent auf den Aktienkurs und einem entsprechenden Beitrag von 100 Prozent des investierten persönlichen Betrags bis zu 1000 Euro.

Im nächsten Jahr sollen 242.000 weitere Beschäftigte in den für den Autokonzern wichtigsten Ländern die Möglichkeit zum Aktienkauf erhalten. (aum)

Bilder zum Artikel



Stellantis.

Foto: Auto-Medienportal.Net/PSA
